



「過去最多」の文字が、毎日のように新聞やネット記事に使われています。新型コロナウイルス感染症の「第6波」の流行拡大が、これまでとは比べものにならないことになっていることについては、改めてここで申し上げるには及びません。裏面に、豊田市長からの「市民の皆様へのメッセージ」を掲載しましたので、まだご覧になっていない方はご一読ください。3回目のワクチン接種も始まっています。

学校としては、流行の波が押し寄せた際には、市当局や保健所等の指示を受けながら、臨時休校や学年・学級閉鎖の措置を迅速にとっていくつもりです。オンラインを活用した授業等に切り替えていくことも視野に入れながら、まずは、引き続き「感染しない・させない行動」を心がけていきたいと考えます。ご家庭でも、今一度、感染予防対策をご検討ください。

### 学習用タブレット端末を毎日持ち帰ります ~臨時休校等、不測の事態に備えて~

突然の臨時休校や学年・学級閉鎖に備え、これまで学校保管にしていた学習用タブレット端末を、しばらくの期間、毎日持ち帰ることにします。これは、臨時休校や学年・学級閉鎖の決定が生徒下校後になされ、学校メールで保護者に通知し、翌日から生徒が登校しなくなるケースが多いという他校の事例を踏まえ、緊急の事態に備えるためです。

持ち帰った学習用タブレット端末は、次の日に学校でも使いますので、ご家庭で充電を済ませて、翌日、学校に持つて来ることになります。毎日持ち帰りをしますので破損のリスクは高まります。取り扱いについては、十分に気をつけるよう学校でも指導をしますが、ご家庭でも適切な管理をお願いいたします。

このたよりは、上郷中ホームページにも掲載しています。



### 「校旗登壇」の新メンバーが決定しました ~儀式的行事に華を添えます~



本校で行われる儀式では欠かすことができない「校旗登壇」。その新メンバーが決定し、先日、校長室を訪問してくれました。一人一人、大きな声で自己紹介をし、やる気に満ちた姿を見てくれました。

今から38年前に、私（校長）が新任教師として上郷中学校の入学式でその勇姿を初めて見た時、威厳ある姿に度肝を抜かれたことを思い出します。その後、本校が剣道学習の研究発表を全国に向けて行ったことをきっかけに、太鼓の音が加わるようになりました。それが、「昭和」の終わりの頃でした。今回のメンバーは、3月の卒業式でデビューする予定です。私が上郷中で見る最後の校旗登壇になります。まずは練習をしっかり頑張ってください。

【校旗登壇を担当する新メンバー（すべて2年生）】

ホームページ掲載用は、氏名を省略しました。

### 【確認です】3年生は、2月1日（火）給食を食べずに下校します

2月1日（火）は、私立高校一般入試日で、かなり多くの人数が試験に出かけます。そのため、この日は学校に登校する3年生が少なく、授業は午前中2時間のみです。詳しい時間は学年通信でご確認ください。給食は無しです。